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CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 02ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 19 DE FEVEREIRO DE 2013. 

 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, às dezessete horas, reuniu-se o 

Poder Legislativo Municipal no Plenário Édson Luiz dos Santos na Sede da Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua, situada na Praça José Valentim Lopes nº. 06- 2º Andar, Centro - Atílio Vivácqua - 

ES, sob a Presidência do Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. / Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Presidente):- Senhores Boa Tarde, com a graça de Deus declaro aberta mais uma sessão 

Ordinária dessa Casa de Leis, gostaria de pedir aos colegas vereadores que tomasse os lugares e seus 

acentos para darmos continuidade a essa sessão. Gostaria de estar convidando a Vice-Presidente dessa 

Casa a vereadora Gessiléa da Silva Sobreira para fazer parte da mesa, convido também o assessor 

juridico Dr. Moacyr Travaglia para tomar assento na mesa diretora, como também a servidora Jéssica 

para fazer parte da mesa diretora. Gostaria de estar convidando o Vereador Pedro Sampaio para fazer a 

leitura do texto bíblico que se encontra em Jonas capitulo 2 versículos de 1 ao 11. / Pedro de Oliveira 

Sampaio (Vereador):- Jonas ficou profundamente indignado com isso e, muito irritado, dirigiu ao 

Senhor esta prece: Ah, Senhor, era bem isto que eu dizia quando estava ainda na minha terra! É por 

isso que eu tentei esquivar-me, fugindo para Társis, Porque sabia que sois um Deus clemente e 

misericordioso, de coração grande, de muita benignidade e compaixão pelos nossos males. Agora, 

Senhor, toma a minha alma, porque me é melhor a morte que a vida. O Senhor respondeu-lhe: (Julgas 

que) tens razão para te afligires assim? Então saiu Jonas da cidade e fixou-se a oriente da mesma 

cidade. Fez uma cabana para si e lá permaneceu, à sombra, esperando para ver o que aconteceria à 

cidade. O Senhor Deus fez crescer um pé de mamona, que se levantou acima de Jonas, para fazer 

sombra à sua cabeça e curá-lo de seu mau humor. Jonas alegrou-se grandemente com aquela 

mamoneira. Mas, no dia seguinte, ao romper da manhã, mandou Deus um verme que roeu a raiz da 

mamona, e esta secou. Quando o sol se levantou, Deus fez soprar um vento ardente do oriente, e o sol 

dardejou seus raios sobre a cabeça de Jonas, de forma que o profeta, desfalecido, desejou a morte, 

dizendo: Prefiro a morte à vida. O Senhor disse a Jonas: (Julgas que) fazes bem em te irritares por 

causa de uma planta? Jonas respondeu: Sim, tenho razão de me irar até a morte. Tiveste compaixão de 

um arbusto, replicou-lhe o Senhor, pelo qual nada fizeste que não fizesse crescer, que nasceu numa 
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noite e numa noite morreu. E então, não hei de ter compaixão da grande cidade de Nínive, onde há 

mais de cento e vinte mil seres humanos, que não sabem discernir entre a sua mão direita e a sua mão 

esquerda, e uma inumerável multidão de animais? Palavra do senhor. / Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Presidente):- Confortados com a palavra de Deus vamos passar a servidora Jéssica para 

chamada nominal dos vereadores. / Jéssica Rios Ferreira (servidora):- Boa Tarde a todos, José da 

Costa Neto! Presente. José Geraldo Papaceni! Presente. Pedro de Oliveira Sampaio! Presente. Roberto 

Alemonge de Souza! Presente.  Jovaci Duarte Lopes! Presente. Gessiléa da Silva Sobreira! Presente. 

Itamar Moreira dos Santos! Presente. Romildo Sérgio Abreu Machado! Presente. Sandro Duarte 

Gariolli! Com justificativa na casa.  Projeto de Lei nº. 002/2013: Revoga a Lei Municipal 773/2008 

de nove de Abril de dois mil e oito e dá outras providencias. Projeto de Lei nº. 004/2013: Dispõe 

sobre a contribuição mensal para o consórcio de desenvolvimento sustentável da Região dos Vales e 

do Café e dá outras providencias. Projeto de Lei nº. 005/2013: Altera a Lei Municipal Nº 968 de vinte 

um de Junho de 2012 dá outras providencias. Projeto de Resolução nº. 004/2013: Atílio Vivácqua 

Espirito Santo dezoito de Fevereiro de dois mil e treze concede a Homenagem denominada Titulo 

Honorário de Honra ao Mérito do Dia Internacional da Mulher para dois mil e treze e dá outras 

providencias. Indicação nº. 003/2013: Atílio Vivácqua Espirito Santo 19 de Fevereiro de 2013. Indica 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua – ES. O Vereador Pedro Oliveira 

Sampaio do partido PSB, com assento nesta Casa de Leis, vem à elevada presença do Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua - ES, indicar as medidas de relevante interesse público, 

que a seguir passa a expor. Considerando que a rua que liga o centro da Comunidade de Praça do 

Oriente a Rodovia ES 289 nesta Cidade passando pela Igreja Evangélica Assembleia de Deus que liga 

a rua principal em frente ao Estádio Lincon Freitas Lima necessita de calçamento. Considerando ainda 

que a falta de calçamento esta afetando os moradores da região, levando lama até o Centro da 

Comunidade de Praça do Oriente. Pelo exposto, indico: Que seja feito calçamento na rua acima 

discriminada. Atenciosamente, Atílio Vivácqua, 19 de Fevereiro de 2013. Pedro Oliveira Sampaio 

vereador - PSB. Indicação Nº. 004 /2013: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de 

Atílio Vivácqua - ES. O Vereador Pedro Oliveira Sampaio do partido PSB, com assento nesta Casa de 

Leis, vem à elevada presença do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua - ES, 

indicar as medidas de relevante interesse público, que a seguir passa a expor.  Considerando que na 
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Capela Mortuária de Atílio Vivácqua contem um Bebedouro pequeno que não atende a demanda das 

famílias em dias de velório. Pelo Exposto, indico: Que seja substituído o atual Bebedouro por um 

Bebedouro maior para melhor atendimento aos familiares. Atenciosamente, Atílio Vivácqua, 19 de 

Fevereiro de 2013. Pedro Oliveira Sampaio vereador - PSB. Oficio GAP nº 063/2013: Atílio 

Vivácqua- ES, 15 de Fevereiro de 2013. Ao Excelentíssimo senhor Romildo Sérgio Abreu Machado, 

presidente da Câmara Municipal da Atílio Vivácqua. Senhor Presidente, estamos encaminhando os 

seguintes documentos do Município de Atílio Vivácqua – ES. 01- RREO – Relatório da Execução 

Orçamentária, Referente ao 6º Bimestre (Novembro a Dezembro) de 2012, publicado no jornal 

Espírito Santo de Fato, no dia 30/01/2013, conforme exemplar em anexo. 02- RGF – Relatório de 

Gestão Fiscal, referente ao 2º Semestre (julho a Dezembro) de 2012, publicado no jornal Espírito 

Santo de Fato, no dia 30/01/2013, conforme exemplar em anexo. 03- Programação Financeira, 

Cronograma Anual de Desembolso Mensal e Metas Bimestrais de Arrecadação, para o Exercício de 

2013, publicado no jornal Espírito Santo de Fato, no dia 29 de Janeiro de 2013, conforme exemplar em 

anexo. Na oportunidade, reafirmamos nossos votos de consideração e apreço. Atenciosamente José 

Luiz Torres Lopes Prefeito Municipal.  Oficio PJAV nº. 0052 de 2013: Atílio Vivácqua 25 de Janeiro 

de 2013. Referencia encaminhamento e recomendação PJAV nº 004 de 2013. Ao Excelentíssimo 

Senhor Vereador Presidente, Senhor Romildo Sérgio Abreu Machado Excelentíssimo Senhor Vereador 

Presidente, Através do presente encaminho a Vossa Excelência a recomendação PJAV nº004 de 2013 

em seis laudas para conhecimento atenciosamente Indira de Vale Promotora de Justiça. Conselho 

Tutelar do Município de Atílio Vivácqua- ES, Instituído por Lei Federal nº8069/90 e criado por lei 

Municipal 252/91. Atílio Vivácqua 07 de Fevereiro de 2013. O Conselho Tutelar do Município de 

Atílio Vivácqua- ES, através de seu conselheiro Presidente, Vice-Presidente Conselheira Secretaria e 

demais Conselheiros Tutelares que o presente subscreve, definiram e aprovaram nesta data a escala de 

Serviço, referente ao mês de Fevereiro e Março: Dia da semana, segunda feira Titular do dia Leonardo 

Henrique de Jesus Souza , Auxiliar do dia Célia Lucia Gomes Estevão, Auxiliar do dia José Adriano 

de Oliveira . Terça feira, Titular do dia Igor Gomes da Silva, Auxiliar do dia Leonardo Henrique de 

Jesus Souza, Auxiliar do dia Rita de Cassia Machado Garcia Oliveira. Quarta feira Titular do dia Célia 

Lucia Gomes Estevão, Auxiliar do dia Igor Gomes da Silva, Auxiliar do dia Leonardo Henrique de 

Jesus Souza, Quinta feira Titular do dia Rita de Cassia Machado Garcia Oliveira, Auxiliar do dia José 
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Adriano de Oliveira, Auxiliar do dia Igor Gomes da Silva, Sexta feira José Adriano de Oliveira Silva, 

Auxiliar do dia Rita de Cassia Machado Garcia Oliveira, Auxiliar do dia Célia Lucia Gomes Estevão.  

Igor Gomes da Silva presidente do Conselho Tutelar, Rita de Cassia Machado Garcia Oliveira Vice-

Presidente do Conselho Tutelar, José Adriano de Oliveira Silva Conselheiro Tutelar, Célia Lucia 

Gomes Estevão Secretaria do Conselho Tutelar, Leonardo Henrique de Jesus Souza Conselheiro 

Tutelar.  Oficio: Atílio Vivácqua – ES, 08 de Fevereiro de 2013. Do presidente do PSDB Exmo. 

Senhor Vereador José da Costa Neto. Para Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, Exmo. Presidente 

Romildo Sérgio Abreu Machado, Exmo. Senhor, O Presidente do Partido PSDB que abaixo assina, no 

uso de suas atribuições, vem indicar o nome do Vereador José da Costa Neto para exerce a função de 

Líder Partidário nessa Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. Sem mais para o momento, renovo votos 

de estima e apreço. Atenciosamente José da Costa Neto Presidente do Partido PSDB. Ministério do 

Desenvolvimento Social e Combate a Fome – Oficio Circular Externo 58 de 2012: A vossa 

Excelência Presidente da Câmara Municipal em cumprimento a determinada lei nº 4.452 de 20 de 

Março de 1997 comunicamos a transferência de recursos ao fundo Municipal de Assistência Social 

destinado as custeio as ações e Serviços Sócio assistenciais de caráter continuado. Demonstrativo de 

Pagamento: Programa: PTMC. Competência: Setembro de 2012. Ordem Bancaria: 806153. Data OB: 

11/10/2012. Valor: R$ 1.256,99 (Mil duzentos e cinquenta e seis reais e noventa e nove centavos). 

Programa: PMC. Competência: Setembro de 2012. Ordem Bancaria: 806047. Data OB: 05/10/2012. 

Valor 1.500,00. Oficio Circular Externo nº.  57/2012: Brasília, 07 de Novembro de 2012. A Vossa 

Excelência Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua – ES Senhor Presidente, Em 

cumprimento ao determinado pela lei 9.452 de 20 de Março de 1997, comunicamos a transferência de 

recursos ao fundo Municipal de assistência Social destinado ao custeio das ações e serviços 

socioasssistenciais de caráter continuado. Demonstrativo de Pagamento: Programa: IGD- PBF. 

Competência 07/2012. Ordem bancaria 805891. Data OB: 28/09/2012. Valor R$ 3.068,94. 

Comunicado Nº. CM286174/2012: Brasília, 11 de Dezembro de 2012. Imo Senhor, presidente da 

Câmara Municipal de Atílio Vivácqua – ES. De acordo com a Legislação Vigente, informamos as 

liberações de recursos financeiras destinadas a garantir a execução de programas do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade Prefeitura de Atílio Vivácqua. 

Programa: alimentação escolar – creche. Ordem bancaria: Data da emissão: 30 de Novembro de 2012. 
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Valor: R$ 4.180,00 (quatro mil cento e oitenta reais). Programa: Alimentação escolar – pré- escola. 

Data: 30 de Novembro de 2012. Valor R$ 2.990,00 (dois mil novecentos e noventa reais). Programa: 

escolar - ensino fundamental. Data: 30 de Novembro de 2012. Valor: R$ 9.3780,00 (nove mil trezentos 

e setenta e oito reais). Programa: PNTE 009. Data: 30 de Novembro de 2012. Valor: R$ 2.404,22 (dois 

mil quatrocentos e quatro reais e vinte dois centavos). Programa: PNTE 009. Data: 30 de Novembro de 

2012. Valor R$ 1.361,45 (Hum mil trezentos e sessenta e um reais e quarenta e cinco centavos). 

Programa: PNTE 009. Data: 30 de Novembro de 2012. Valor R$ 9.211,47 (nove mil duzentos e onze e 

quarenta e sete centavos). Programa: Manutenção educação infantil TD 002. Data: 28 de Novembro de 

2012. Valor: R$ 15.148,62 (quinze mil cento e quarenta e oito e sessenta e dois centavos). Recursos do 

orçamento da união pagos aos Municípios: Total favorecido: 77.476,99 (setenta e sete mil 

quatrocentos e setenta e seis reais e noventa e nove centavos). Total do Município: 2.762.311,02 (dois 

milhões setecentos e sessenta e dois mil trezentos e onze reais e dois centavos). Comunicado Nº CM 

296567/2012: Brasília, 04 de Janeiro de 2013. Ilustríssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua-Es. De acordo com a legislação vigente, informamos a liberações de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação conforme abaixo, Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua, Parcela Conta: 

programa cota, parcela: 011. Data da emissão: 20 de Dezembro de 2012, Valor: R$ 32.434,34(trinta e 

dois mil quatrocentos e trinta e quatro reais e trinta e quatro centavos). Comunicado nº296568/2012 

Brasília 04 de Janeiro de 2012. Ilustríssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Atílio 

Vivácqua-ES. De acordo com a Legislação Vigente, informamos a liberações de recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

conforme abaixo, Entidade: Associação de Pais e Mestres escola Municipal Flecheiras. Programa: 

PDDE, Parcela: 001 Data da emissão: 20 de Dezembro de 2012, valor: 8.300,00(oito mil e trezentos 

reais). Ministério da Saúde, Brasília – DF, 12 de Dezembro de 2012. Senhor gestor, Informamos a 

liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde em cumprimento ao art.1º da Lei nº 

9.452, de 20/03/1997, Conforme os dados: Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: 

Pagamento de Programas de assistência Farmacêutica Básica, Data: 12/12/2012, Valor bruto: 3.978,43 

(Três mil e novecentos e setenta e oito reais e quarenta e três centavos).  Ministério da Saúde, 

Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Incentivo Adicional ao Programa 
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de Agentes Comunitários de Saúde, Data: 12/12/2012, Valor Bruto 20.033,00 (vinte mil e trinta e três 

reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento Saúde 

Bucal, Data: 14/12/2012, Valor: 8.920,00 (oito mil e novecentos e vinte). Ministério da Saúde, 

Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Núcleos da Apoio a Saúde da 

Família NASF, comp. 11/2012, Data: 14/12/2012, Valor Bruto: 8.000,00 ( oito mil reais). Ministério 

da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Programa de Melhoria do 

acesso e da Qualidade- PMAQ, Data: 14/12/2012, Valor Bruto: 4.400,00 (quatro mil e quatrocentos 

reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Saúde 

da Família, Data: 14/12/2012, Valor Bruto: 28.520,00(Vinte e oito mil e quinhentos e vinte reais). 

Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Agente 

Comunitário de Saúde – ACS, comp.: 11/2012, Data: 14/12/2012, Valor Bruto: 20.033,000(vinte mil 

trinta e três reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: 

Pagamento de Núcleos da Apoio a Saúde da Família NASF ,Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 8.000,00 ( 

oito mil reais).  Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento 

de Ações Estruturantes de Vigilância Sanitária Comp. 09/2012, Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 

2.400,00 (dois mil e quatrocentos reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, 

Programa: Pagamento de Piso Estratégico - Gerenciamento de Risco de VS, Data: 29/12/2012, Valor 

Bruto: 681,08(seiscentos e oitenta e um reais e oito centavos). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo 

Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Incentivo de Qualificação de Ações de Dengue, Data: 

29/12/2012, Valor Bruto: R$ 5.451,84(cinco mil quatrocentos e cinquenta e um reais e oitenta e quatro 

centavos ). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de 

agentes Comunitários de Saúde - ACS, Data: 29/12/2012, Valor: 20.033,00(vinte mil e trinta e três 

reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de 

Programa de Melhoria do Acesso e da Qualidade – PMAQ, Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 4.400,00 

(quatro mil e quatrocentos reais). Ministério da Saúde, Benificiário: Fundo Municipal De Saúde, 

Programa: Pagamento de Saúde Bucal, Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 8.920,00 (oito mil e novecentos 

e vinte reais). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de 

Teto Municipal da Media e Alta Complexidade Ambulatorial e Hospitalar, Data: 28/12/2012. Valor 

Bruto: 30.963,87(trinta mil novecentos e sessenta e três reais e oitenta e sete centavos). Ministério da 
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Saúde, Benificiário: Fundo Municipal De Saúde. Programa: Pagamento de PAB Fixo, Data 

29/12/2012, Valor Bruto: 19.103,42 (dezenove mil cento e três reais e quarenta e dois centavos). 

Ministério da Saúde, Benificiário: Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Piso Fixo de 

Vigilância e Promoção da Saúde- PFVPS, Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 4.538,51 (quatro mil e 

quinhentos e trinta e oito reais e cinquenta e um centavos). Ministério da Saúde, Benificiário: Fundo 

Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Saúde da Família, Data: 29/12/2012, Valor Bruto: 

28.520,00 (vinte e oito mil quinhentos e vinte reais). Ministério da Saúde, Benificiário: Fundo 

Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Assistência Farmacêutica Básica, Data: 23/01/2013, 

Valor Bruto: 3.978,43(três mil e novecentos e setenta e oito reais e quarenta e três centavos ). O 

Sucesso é daqueles que batalham com toda certeza você é um dos merecedores desse sucesso parabéns 

pela Presidência da Câmara. Deputado Estadual Valtari Pagum. Ministério da Saúde, Benificiário 

Fundo Municipal De Saúde, Programa: Pagamento de Teto Municipal da Média e Alta Complexidade 

Ambulatorial e Hospitalar, Data: 07/02/2012, Valor Bruto: 30.963,87(trinta mil e novecentos sessenta 

e três reais e oitenta e sete centavos). Ministério da Saúde, Benificiário Fundo Municipal De Saúde, 

Programa: Pagamento de PAB Fixo, Data: 07/02/2013, Valor Bruto: 19.103,42( dezenove mil cento e 

três reais e quarenta e dois centavos). Câmara Municipal de Afonso Claudio Oficio Circular 

Nº001/2013. Ao Senhor Presidente e demais Vereadores. Senhor Presidente servimos o presente para 

lhe informa a composição da nova Mesa Diretora da Câmara Municipal de Afonso Claudio, para o 

biênio 2013-2014, bem como os demais Vereadores Compõe este Poder Legislativo Municipal, a 

saber: Mesa Diretora Demais vereadores, Presidente- Nilson Ernando Lopes, Vice Presidente: 

Dioclézio Tosta das Neves, 1º secretario: Otavio Saiter Filho, 2º secretario: Luiz Temóteo Dias Vieira, 

Demais vereadores: Faviana Almeida Herzog, Manuel Rafael Campos, Nilton Luciano de Oliveira, 

Francisco Braga, Romildo Valseir Ortolani. No ensejo, colocamo-nos a inteira disposição, expressando 

nossos mais sinceros votos de elevado apreço e distintas considerações. Atenciosamente Nilson 

Ernando Lopes Presidente. Oficio Circular Nº 001/2013: Prezados Senhores, Temos a hora de 

comunicar, a composição da nova Mesa Diretora, que irá conduzir os trabalhos do Biênio 2013-2014, 

eleita na Sessão Solene realizada no dia 1º de Janeiro de 2013, e ficando assim constituída: Presidente 

Andressa de Souza Griffo Zuccon, Vice- Presidente Davi Francisco Machado, 1º Secretario Josué José 

Celírio, 2º secretario Josiel Rodrigues Leonora, Comunicamos ainda, a relação nominal dos demais 
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vereadores: Laurentino Ambrozim, Mário Sergio Brum, João Francisco de Oliveira, Diane Martins 

Teófilo Tavares, Silvomar de Souza. Sem mais para o momento, colocamos ao seu inteiro dispor, e 

aproveitamos para externa as nossas cordiais saudações, Atenciosamente Andressa de Souza Griffo 

Zuccon Presidente da Câmara. Câmara Municipal de Castelo, Of. CMC Circular nº001/2013. 

Comunica composição da Câmara Municipal de Castelo e da Mesa Diretora Câmara para a 20º 

Legislatura. Excelentíssimo Senhor: Na oportunidade em que o cumprimentamos, comunicamos a 

Vossa Excelência que no dia 1º de Janeiro de 2013, tomaram posse como vereadores no Município de 

Castelo os candidatos eleitos nas eleições de 07 de Outubro de 2012, sendo esta a composição da 

Câmara Municipal de Castelo para a 20º Legislatura, Iniciada em 1º de Janeiro de 2013, bem como da 

Mesa Diretora da Câmara para o biênio de 2013-2014: Pedro Valani Da Cruz Presidente, José Dorigo 

Vice- presidente, Júlio Cesar Casagrande 1º. Secretario Tarcísio Carlos Modolo 2º secretário, 

Vereadores: Carlos Pedro Falçoni, Dimas Luzório, Edimar Celin, Elis Romário Campos, Everton 

Zanúncio Malheiros, João José Lopes, José Cezar Agostinho, Marco Antônio Sandre Correia, 

Miqueias Pedruzzi Barbosa. Ainda nesta ocasião, convidamos a Vossa Excelência para participar 

conosco da 1º sessão ordinária da Legislatura, a se realizar no dia 05 de Fevereiro de 2013, as 

18h00min, no plenário “Tancredo Neves”, sede do Poder Legislativo Municipal, quando serão abertos 

os trabalhos do próximo quadriênio. Sem mais para o momento, renovamos os protestos de elevada 

estima e distinta consideração, desejando-lhe um Ano Novo repleto de Realizações. Pedro Valani da 

Cruz presidente da Câmara Municipal de Castelo/ES. Oficio Circular CMJ nº 001/2013. Câmara 

Municipal de Jaguaré-ES. Do presidente da Câmara Municipal de Jaguaré - ES. À sua Excelência 

Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua – ES. Assunto: Composição da nova Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de Jaguaré. Na oportunidade, temos a honra de comunicar a formação 

da Mesa Diretora para o primeiro biênio da Legislatura (2013/2014) que assim ficou Constituída: 

Pedro Inácio Drago – presidente, Paulo José Zanelato vice-presidente, Francisco de Assis de Souza 

Santiago- secretario. Sem mais, informamos que o Poder Legislativo coloca-se a disposição para o que 

se fizer necessário, expressando votos de estima e cordiais saudações. Atenciosamente Pedro Inácio 

Drago Presidente. Of. Circular de nº002/2013. Pancas, 04 de Janeiro de 2013. DO: Presidente da 

Câmara Municipal de Pancas-Es. AO: Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua – ES. 

Senhor Presidente, Em face da realização da posse da nova Mesa Diretora da Câmara Municipal de 
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Pancas, realizada em 1º de Janeiro próximo passado, apraz-nos comunicar a Vossa Excelência, que a 

Nova Mesa Diretora, Biênio 2013/2014, ficou assim constituída: Presidente Joselito Lourenço da 

Silva, Vice - Presidente Robertson Schuaith, 1º secretario Juarez Carlos Giles, 2º secretario Valdeci 

Basto Pereira, Seguem juntamente os demais vereadores que compõe o Poder Legislativo para o 

Biênio 2013/2014. Adélcio Bento Coffler, Carlos Antonio Vilarino Leal, Geraldo Raasch, Gessino 

Cândido dos Reis, Iracy Pinheiro da Silva, José Carlos prata, Juciléia de Oliveira Langame. Sem mais, 

colocamo- nos a disposição para o que se fizer necessário, enquanto enviamos nossos votos de estimas 

e apreço. Atentamente, Joselito Lourenço da Silva Presidente. Câmara Municipal de Vila Valério, of. 

Circular nº 01/2013. No dia 1º de Janeiro do corrente ano, foi eleita e empossada a nova Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de Vila Valério, que ficou assim constituída: Presidente Adair 

Grigoleto, Vice-Presidente José Lopes Cruz, 1º secretario Diomedes Sirillo, 2º secretario Flavio 

Caetano. Sendo só para o momento, apresentamos nossos votos de estima e elevado apreço. 

Cordialmente Adair Grigoleto presidente. Venda Nova do Imigrante, 04 de Janeiro 2013. Of. CMVNI 

nº001/2013- Circular. Exmo. Senhor Romildo Sérgio Abreu Machado, Presidente da Câmara de 

Atílio Vivácqua, Excelentíssimo Senhor; Objetiva o presente, informa a Vossa Excelência a 

Composição da Câmara Municipal de Venda Nova do Imigrante- ES, para a 7º Legislatura, bem como 

a composição da Nova Mesa diretora para o biênio 2013/2014. Mesa Diretora Tiago Altoé Presidente, 

Acácio Côra Vice-Presidente, João Paulo Schettino Mineti 1º. Secretario, Everaldo Brunelli Avanci 2º 

Secretario. Demais vereadores; Francisco Carlos Foletto, Isael Bergamim, José Luiz Pimenta de Sousa, 

Tarcísio Botacin, Vanderlei Abílio. Por oportuno, colocamo-nos ao inteiro dispor de Vossa Excelência 

para qualquer eventualidade, enquanto externamos as nossas cordiais Saudações. Atenciosamente 

Tiago Altoé presidente. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Pois vamos retorna a nossa 

reunião gostaria de estar lembrando ao líder do prefeito vereador José da Costa Neto, nós tivemos uma 

reunião na sexta controladoria do Tribunal de Contas e ele salientou o Município de que não precisa 

mais mandar os jornais da Publicação, apenas o dia que foi publicado a matéria por que si não o 

Tribunal não te aonde enfiar tanto jornais mais de... Todos os Municípios e Câmaras então querem 

apenas que mande o numero e o dia que foi publicado que não precisa pra não mandar mais e uma 

recomendação que não mande mais os jornais se não daqui uns dias o Tribunal de Conta não te lugar 

mais para funcionário só para os jornais da publicação. Dando sequencia na ordem do dia e abrindo o 
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pequeno expediente lembrando os colegas vereadores já que nós estamos no inicio de mandato o 

pequeno expediente nós temos cinco minutos para falar sobre os projetos esses tempos são marcados 

aqui nos painéis no nosso painel à esquerda e nada implica se o vereador ultrapassar o tempo. Mais o 

recomendável é que se mantenham os horários necessários, lembrando que no grande expediente cada 

vereador tem quinze minutos pra falar dos assuntos de seu interesse, então começando o pequeno 

expediente do dia vamos, gostaríamos de convidar o líder do Prefeito Vereador José da Costa Neto. / 

José da Costa Neto (Vereador):- Quero cumprimentar nosso Excelentíssimo Presidente desta Casa de 

Leis vereador Romildo Sérgio, Vice-presidente vereadora Gessiléa, a Jéssica que hoje estar auxiliando 

os trabalhos na secretaria da Mesa, cumprimentar a todos os nobres colegas vereadores, demais 

funcionários da Câmara de Vereadores de Atílio Vivácqua, nosso Atíliense nosso amigo Batista que 

estar prestigiando a sessão do dia de hoje quero é desde já agradecer a Deus por estarmos aqui, mais 

uma vez presente na sessão desta importante Casa de Leis e procurando sempre trabalhar em favor do 

nosso povo da nossa gente, então quero e conclamar ai aos nobres colegas vereadores e dizer que o 

projeto de Lei que trata do consorcio da região dos vales do café já encontrasse com os devidos 

pareceres da comissão de finanças e da comissão de justiça e redação e pedimos desde já a todos por se 

tratar de um projeto interessante com certeza é Atílio Vivácqua juntamente com os demais Municípios 

que fazem parte desse consorcio, com certeza ira esse consorcio né? A dinâmica desse consorcio ira 

apoiar as atividades relacionadas à questão do turismo a questão rural do nosso Município e com isso 

trazendo com certeza novos empreendimentos, novas divisas, novos empreendimentos que com 

certeza, trarão renda para as pessoas que estão envolvidas no processo e também é ofertando né coisas 

boa da nossa terra ,do nosso lugar para as pessoas daqui e para os nossos visitantes então peço desde já 

todos os vereadores que possam estar votando favorável a esse importante projeto obrigada . Romildo 

Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Lembrando que nós vamos estar votando também o projeto de 

lei que revoga a lei Municipal da Doação da antiga Câmara Municipal para o Executivo ,então nós 

votamos na semana passada a devolução e hoje nós temos que votar a revogação da lei que tava posse 

a Câmara Municipal, a Lei 773 de 2008. Convidamos o vereador José Geraldo Papaceni./José 

Geraldo Papaceni (Vereador):- Boa noite a todos, eu agradeço a Deus por estar presente nessa Casa 

de Leis hoje, é quero cumprimentar a Vossa Excelência Presidente, Vossa Excelência vice-presidente 

Gessiléa, os meus colegas de trabalho ai todos os vereadores, a todos os funcionários dessa Câmara, o 
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nosso companheiro Batista né? Batista sempre firme lutando por este Município né? Batista, né? 

Presidente nos ajudando e faz parte do nosso trabalho isso ai, é a respeito do desse projeto ai e o que 

nosso companheiro acabou de falar aqui agora é, importante para o nosso Município vamos trabalhar 

em né? Se for pelo Município Presidente estamos ai para compartilhar o trabalho né? E que seja 

produtivo pra gente, né? E tudo que e produtivo para o Município a gente tem que ta olhando com 

carinho então a gente vai olhar Zé Neto com carinho isso dai ,e se for para o bem do  nosso Município  

pelo nosso povo ai estaremos compartilhando isso ai, muito obrigada gente .Boa noite. / Romildo 

Sérgio Abreu Machado (Presidente):- vereador Pedro de Oliveira Sampaio. / Pedro de Oliveira 

Sampaio (Vereador):- Boa Noite excelentíssimo Senhor Presidente, cumprimento assim toda a Mesa 

Diretora da pessoa da vice-presidente vereadora Gessiléa, secretaria Jéssica, compondo essa mesa no 

dia de hoje, quero cumprimentar a todos os colegas vereadores nessa tarde, cumprimento assim nosso 

amigo Atíliense ai João Batista presente nos prestigiando em todas as sessões, acompanhando isso é 

importante Batista isso nos fortalece nosso trabalho nos dar segurança naquilo que nos estamos 

colocando para o bem estar dessa Municipalidade, cumprimento assim a todos os funcionários desta 

Casa, no empenho, dedicação aos trabalhos do dia a dia dessa casa nosso amigo cinegrafista ai que 

estar transmitindo nosso trabalho que todos sejam bem vindos nessa casa, e com carinho e dedicação e 

assim agradecemos a Deus por mais uma tarde por mais um dia que nos concede naquilo que nós tanto 

pedimos para exerce o trabalho o bem estar dessa população de Atílio Vivácqua, e quero dizer ao 

nosso líder do Prefeito, ao nosso presidente a gente fica muito tranquilo quando chega a essa casa é 

projetos de Leis que vem de encontro ao bem estar do cidadão Atíliense, bem estar do Município de 

Atílio Vivácqua, isso nos da muita satisfação em saber que nós temos trabalho para que nós possamos 

e que temos que estar acompanhando né? Para provar os projetos que vem ao encontro dessa casa que 

acreditamos é grande líder no trabalho do nosso Executivo que trabalha com serenidade, com 

competência e por isso que eu digo que quando chega algum projeto nessa casa à gente tem pauta à 

gente tem base naquilo que chega por que sabemos que é coisas boas que vem para essa sociedade 

mais nós não podemos deixar né de ta olhando com carinho na questão da aplicação na divulgação do 

projeto para que a gente possa e fazer uma coisa bem, bem clara bem, bem transparente as vezes chega 

um projeto nessa casa é as vezes com alguma não vou dizer que ta faltando esclarecimento mais base 

na Lei que as vezes da um pouquinho de insegurança nós somos favoráveis ao  projeto, vamos votar 
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favorável ao projeto o projeto e de grande importância mais nós vamos pedir ao Presidente que assim 

que vinher  os projetos né? Que eles possam olhar com mais carinho e que possa estar dando mais 

tranquilidade na hora de votar em impulso pra gente falar com tranquilidade e votar essa e nossa 

vontade de trabalhar com certeza além da gente saber que o nosso Executivo é trabalha com seriedade, 

com competência e né? Firmeza isso e simplesmente pra gente ta só colocando o nosso trabalho no 

mesmo caminho na mesma direção dizer que nós queremos trabalhar com honestidade, seriedade e 

competência é isso que nós queremos tá então eu agradeço a oportunidade presidente e volto no 

decorre do grande expediente ./ Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):-Vereador Jovaci 

Duarte./ Jovaci Duarte Lopes (Vereador):- Bom gente primeiramente eu quero agradecer a Deus, 

mais esse dia maravilhoso gostaria de estar cumprimentando o presidente dessa Casa vereador 

Romildo Sérgio, a vice presidente vereadora Gessiléa, cumprimentar também o corpo juridico dessa 

casa Dr. Moacyr, todos os funcionários dessa casa, todos os companheiros vereadores, cumprimentar 

também o Batista, que tai toda sessão acompanhando o desenvolvimento do nosso trabalho e do nosso 

Município, gostaria também de ta cumprimentando todos os internautas que estão nesse momento 

ouvindo através da internet, queria dizer aos nobres colegas vereadores que votasse também favorável 

a esse projeto que é um projeto de grande importância é um projeto que vem a vou até ler o número do 

projeto, projeto nº0004/2013, onde que vem atribuir diretamente o nosso povo da agricultura porque a 

agricultura do  nosso Munícipio é a que manda, e o outro cargo chefe aqui do nosso Munícipio e 

gostaria de dizer que estamos ai já de antemão, favorável ao projeto por que já estamos é podemos ter 

lido o projeto, tocado a ideia com outros vereadores, eu por fazer parte da comissão quero dizer que 

sou favorável ao projeto esse projeto pode no consorcio que a gente vai ta pagando ai R$500,00, e 

esses quinhentos reais vai estar a gente sabendo usar vai ser de grande importância para o nosso 

Munícipio para o nosso povo, quero também dizer que quando voltar nessa tribuna vamos ta ai falando 

sobre outros assuntos também que vão estar acontecendo, gostaria de estar parabenizando o vereador 

Pedro Sampaio por estar colocando suas emendas defendendo a sua comunidade de Praça do Oriente, 

uma comunidade muito querida senhor Pedro e tem muita importância quando um vereador se 

preocupa com a comunidade, a comunidade que te elegeu ta eu estou ai favorável e solidário de mãos 

dadas junto com você para o que precisa, gostei também do seu pedido feito através de oficio que 

coloque um bebedouro maior na capela mortuária, porque devido às vezes a pessoa né? Perde um ente 
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querido e chega lá às vezes não tem uma água gelada pra bebe e gostei muito da sua preocupação 

estamos juntos e daqui a pouco volto à tribuna para estar falando mais de outros assuntos, muito 

obrigado./ Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira, 

não vai fazer uso da palavra nesse expediente. Vereador Roberto Alemonge não vai fazer uso também, 

nesse expediente, Vereador Itamar./ Itamar Moreira dos Santos (Vereador):- Cumprimentar a Mesa 

Excelentíssimo Senhor Presidente dessa Casa Romildo Sérgio Abreu, Gessiléa vice-presidente, 

cumprimentar também a Jessica porque hoje em... O Sandro não compareceu com certeza teve seus 

motivos, cumprimento meus nobres colegas vereadores, o Batista que sempre nos prestigiando, uma 

Boa noite, e dizer a vocês que a gente tava ouvindo atentamente os nobres colegas que aqui nessa 

tribuna passaram, sobre esse projeto onde diz dispõe sobre a contribuição mensal para o consorcio de 

desenvolvimento sustentável da região dos Vales e do café e de outras providencias. É importante 

aquilo que vem contribuir com este Município com certeza, esta casa, eu voto favorável por que aquilo 

que for de bom e que tiver com certeza contribuindo com este Município o povo deste Município, eu é 

favorável eu voto favorável e eu estava ouvindo o vereador Pedro Sampaio quando ele disse 

atentamente aqui, que Vossa Excelência disse que a gente tem que olha com carinho e com muito 

cuidado para estar votando com certeza favorável, mais sim com capacidade, eu ouvi atentamente e 

pedir aos nobres colegas eu principalmente, o Jovaci, por exemplo, o vereador que gente combinou de 

chegar um pouco mais cedo que a gente possa estar chegando junto no projeto para que dar um parecer 

Favorável, mais contribuir e fazendo as coisas com mais capacidade, mais aqui tem sempre o líder 

também o José da Costa Neto de dar um parecer também assim ele após o seu planejamento com 

certeza grande líder Vossa Excelência também contribui bastante para que a gente possa estar 

entendendo um esclarecimento melhor, e o presidente ta até rindo, a gente, a gente presidente a gente 

vota, meu voto é favorável, e com certeza a gente vai ta voltando a esta tribuna, por que tem mais 

projetos pra ser discutido, e por enquanto muito obrigado, Boa Noite pra todos. / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Presidente):- Passando para o grande expediente do dia, convidamos o vereador 

José da Costa Neto, para fazer o uso da palavra, Gostaria de estar pedindo desculpas ao vereador 

Itamar não estávamos rindo, eu to quase morrendo de tanta caibra. / José da Costa Neto (Vereador):- 

Excelentíssimo Senhor Presidente vereador Romildo Sérgio, eu queria, é utilizar da palavra neste 

grande expediente, para aqui fazer um contra tempo presidente, da importância das nossas ações das 
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nossas atitudes, e eu quero parabenizar o presidente Romildo Sérgio, que com muita sabedoria e zelo 

para com coisa publica ele revogou através da resolução 002/2013, um repasse que e feito 

mensalmente para a entidade denominada FORTESUL, ou seja, seis mil reais por ano durante quatro 

anos vinte quatro mil reais, e ai que Atílio Vivácqua lucrou com isso, né? O de concreto chegou aqui é 

sendo transformado em benefícios para nossa população, eu como cidadão Atíliense digo é com toda 

franqueza, toda clareza que eu não vi resultado algum, né? To fazendo esse contra ponto até mesmo 

para tranquiliza a mim e a cada vereador né? Quando for votar o projeto do consorcio dos vales, da 

região dos Vales e do Café um projeto interessante que já acontece não é da agora que surgiu né? Já ta 

acontecendo por alguns anos Atílio Vivácqua esta sendo inserida agora nesse, nesse que eu considero 

um importante projeto né? Então que esses quinhentos reais mês né? Com certeza é Atílio Vivácqua 

ira lucra e a nossa população com certeza é recebera benefícios em função da participação nesse 

importante projeto né? Eu to só fazendo um contra ponto e parabenizar o nosso presidente pela bela 

atitude né? De revogar esse repasse por que o Município pequeno, muitos problemas para serem 

resolvidos né? Nós temos consciência disso, então nós temos que realmente zelar pela, pelo, por cada, 

por cada centavo né, por cada real que chega aqui no nosso Munícipio não podemos colocar o dinheiro 

é,... Tão soado do nosso povo em qualquer, em qualquer instituição né? Então to muito tranquilo com 

relação a votar o projeto da inclusão do Munícipio de Atílio Vivácqua na região dos Vales e do Café, e 

é eu pedi a secretaria Jéssica e ela me passou o plano de trabalho, um plano de trabalho para o Biênio 

2013/2014 né? Do que trata do consórcio de desenvolvimento da região dos vales e do café que 

engloba ai e os Municípios de Atílio Vivácqua, Apiacá, Bom Jesus do Norte, Cachoeiro de Itapemirim, 

Mimoso do Sul e Muqui. Então nesse plano de trabalho ele versa é todas as ações todas as atividades 

que deveram ser desenvolvidas nos anos de 2013 e 2014, e uma coisa que eu achei muito importante 

que é uma vez no estatuto do consorcio dos vales e do café tem uma regra muito clara que é preciso 

prestar contas desses recursos que são repassados para o consorcio né então não é apenas repassar o 

recurso e eles vão administra da forma que eles acharem que devem ser administrados, então eles 

precisa receber esse recurso aplica corretamente pra presta conta né então a gente é... Eu me sinto 

bastante tranquilo tenho certeza que Atílio Vivácqua sairá lucrando e, e muitas coisas boas né serão 

bem vindas ai a parti da participação do Munícipio de Atílio Vivácqua neste consorcio que eu acho, eu 

tenho certeza que é de grande importância para o Município Atílio Vivácqua pra nossa região, muito 
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obrigado. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador José Geraldo Papaceni vai 

fazer uso da palavra. / José Geraldo Papaceni (Vereador):- É novamente estamos aqui né? Eu acho 

que o colega ai José da Costa Neto né? No... Explicou bem explicado ai esse projeto ai e o que o 

colega acabou de dizer se for para favorecer o nosso Munícipio né Zé Neto, estamos firme Zé Neto 

esse trabalho ai é um trabalho bacana e espero que favoreça mesmo esse, esse grupo ai estamos nessa 

caminhada junto ai Zé Neto, obrigada a todo o ai. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- 

vereador Itamar Moreira dos Santos vai fazer uso não, vereador Jovaci Duarte, também não, Vereadora 

Gessiléa da Silva Sobreira. / Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- Excelentíssimo Senhor 

presidente, caro colegas vereadores, funcionários, nosso amigo Batista aos nossos internautas, uma 

Boa tarde é falar dos projetos né? Falasse muito importante a importância desse consorcio o líder do 

prefeito esteve aqui falando, e eu peguei o projeto líder  e vi aqui as ações é muito mais do que nós 

podemos né? Entender então que me chamou atenção é incentiva a criação de conselhos Municipais de 

Turismo visando potencializar o desenvolvimento do nosso Município isso é uma coisa importante né, 

o conselho sendo criado nós podemos até cobrando mais, é uma outra coisa também que eu achei a 

realização técnicas que foram mudadas aqui intercâmbio usaram a palavra aqui missões técnicas com 

troca de experiências né? De outros Municípios, isso é importante pra gente por que às vezes a gente 

tem um conhecimento né? Do nosso Município, mais outras pessoas vendo né? Tem, vê de outra 

maneira então esse projeto é muito importante sou realmente favorável é mesmo tendo algumas 

dificuldades em relação a ele mais foi suprida né de uma maneira pra gente pela comissão de finanças, 

mais esse projeto hoje vai ser aprovado um com muita propriedade né? E relação à revogação dessa, 

dessa Lei Municipal da Legislação do imóvel também é importante como também foi aqui frisado pelo 

líder do prefeito né? Que quando foi doado né? Devolvemos a Municipalidade o prédio né? E agora 

nós precisamos revoga essa lei pra que ela possa sair dos anais da casa, do mundo Juridico melhor 

falando então dizer que essa é a real necessidade dessa revogação, revoga essa Lei e dizer né? Da aqui 

parabéns ao vereador Pedro Sampaio pela sua indicação realmente precisa não só somente só na sua 

comunidade também as outras comunidades pudesse ser atendido ser vista não sei quem é a pessoa 

responsável por este setor vendo os bebedouros né? Essa manutenção das capelas mortuárias do nosso 

Município pra poder estar né? Olhando não só a sua como de todo o Município né? Importante uma 

parte, concedo. /Pedro de Oliveira Sampaio (Vereador):- Na verdade vereadora a capela Mortuária 
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do Município de Atílio Vivácqua a da cidade. / Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- A ta 

essa Capela mesmo que é isso ai foi pedida entendi você falar do, da sua comunidade lá então é esse 

então é realmente ela precisa mesmo pedida há muito tempo né? Pedida há muito tempo por todos nós 

então aqui mais uma vez um reforço então pedido então eu agradeço a oportunidade se precisar nós 

voltamos ai a falar. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Pedro de Oliveira 

Sampaio, não vai fazer uso da palavra, vereador Roberto Alemonge também não vai fazer uso da 

palavra, eu gostaria de estar pedindo a vereadora Gessiléa que assumisse a presidência dessa Casa para 

que a gente possa fazer um pequeno comunicado. / Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- 

Com a palavra o presidente vereador Romildo Sérgio. / Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Presidente):- Eu vim a essa tribuna minha presidente Gessiléa e os demais colegas vereadores e as 

pessoas que nos prestigiam nessa casa hoje, e também aquela pessoas que nos acompanham pela 

internet, eu vim mais a essa a tribuna pelo comentário feito pelo comentário feito pelo líder do prefeito 

José da Costa Neto a respeito da contribuição que essa casa dava a FORTESUL que é a Associação 

das Câmaras do grande Sul do Estado, e gostaria de estar salientando que isso não tem quatro anos não 

isso foi implantado pela vereadora presidente Vera Machado, portanto tem seis anos de contribuição 

que era trezentos reais no inicio com o vereador Presidente Claudio Bernardes passou essa 

contribuição para quinhentos reais mês em seis anos Zé nós nunca tivemos nem um beneficio nessa 

casa, pela FORTESUL nem um se você fizer a conta de seis mil reais ano vezes seis vai da algo ai em 

torno de trinta e poucos mil reais que nós pagamos é pelo menos eu como vereador nunca tive noticia 

de que a FORTESUL touceira alguma vantagem para o Munícipio de Atílio Vivácqua por isso nós 

revogamos aquele contrato se um dia formos procurados esse, essa reunião será com todos os colegas 

vereadores eles tem que nós convencer de que isso é bom para o Município e não convencer o 

Presidente Romildo Sérgio não convencer a todos vocês vereadores de que vale apena nós gastarmos 

ai algo em torno de quinhentos reais todo mês sem retorno para nosso Munícipio eu não digo nem pra 

Câmara, mais principalmente para o nosso Munícipio então é por isso que nós revogamos e assim que 

formos procurados nós estaremos conversando com todos vocês marcando uma reunião com a 

FOTESUL e os vereadores dessa casa que vamos decidir se é interessante ou não pra Câmara e 

também para o nosso Município, gostaria de estar enfornando os colegas vereadores que nós estamos 

em fase de estudos porque nós temos que privar aqui nessa casa pela transparência e nós ainda não 
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decidimos pra poder conversar com os Colegas vereadores nós estamos fazendo ai vendo custo de um 

informativo da Câmara Municipal com todas as nossas ações e todos os nossos gastos pra passar para o 

a população né? Nós podemos achar que tanta coisa a passar a população mais eu acho que cada ato 

nosso aqui dentro cada ato que nós fazemos aqui no plenário ou fora do plenário nós devemos presta 

conta com a sociedade, nós temos que mostrar pra sociedade qual é o trabalho do vereador quais são os 

gastos e isso que nós queremos fazer estamos vendo a viabilidade não sei se mensal se bimestral se 

trimestral, mas estaremos passando a população um informativo das nossas ações dos projetos votados 

e principalmente dos gastos que nós temos aqui na Câmara Municipal. Todos os colegas vereadores 

sabem nós temos um repasse mensal do Município algo em torno de noventa e um mil reais por mês, 

que nós recebemos no mês de Janeiro talvez seja ate um mês atípico por que e o começo dos trabalhos 

nós pagamos todas as contas desse Legislativo, encargos, contas, pagamentos de vereador, de 

funcionário, de energia, pagamos tudo, e sobrou no mês de Janeiro algo em torno de cinquenta e três 

mil reais, pagamos as despesas e sobrou esse dinheiro em caixa é esse valores que eu quero estar 

passando para a população no dia a dia pra ver em que nós gastamos e como nós gastamos né? Acho 

que não deveram sobrar cinquenta e três todo mês por que janeiro e um mês atípico, mais vai sobra 

algo próximo a isso se você fizer a conta em doze meses nós terremos ter ai uma devolução um 

investimento na Câmara um valor ai de mais de quatrocentos mil reais que é a sobra do destinado para 

Câmara Municipal né? Eu peguei o exemplo aqui com Dr. Moacyr porque estava encima da mesa 

quando o vereador Zé Neto falo nós temos um veiculo, um veiculo um Fiesta 2008 ali nós tínhamos 

um gasto mensal com esse veiculo de mil e quatrocentos reais de gasolina por mês se você fizer a 

conta e dividir isso por três reais ao litro esse carro andava ai mês cinco mil e quinhentos quilômetros 

aqui no mês com essa gasolina né a gente no primeiro mês nós gastamos trezentos e poucos reais 

fevereiro nós não vamos gasta nem trezentos reais eu acho três tanques de gasolina e olha que esse 

tanque gasto são as viagens que os funcionários nossos tem feito a Cachoeiro fazendo tomada de 

preço, que para compra uma agulha nessa Câmara precisa de fazer uma tomada de preço e como nós 

não temos todas as empresas que fornecem aqui as viagens que os funcionários tem feito em Cachoeiro 

são praticamente diárias, pra dar sustentabilidade a casa e nós devemos gasta ai algo em torno de 

trezentos a quatrocentos reais por mês de gasolina e o que se tem gastado nesses meses de inicio de 

trabalho então são pequenas coisas mais que da né no final do mês ai uma economia de mil reais 
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apenas só de combustível porque nós estamos gastando então vamos fazer um informativos mensais 

com mensagem dos vereadores com requerimentos dos vereadores, com indicação dos vereadores da 

pra população e principalmente com balanço financeiro com a prestação de conta para que a população 

saiba no que esta sendo gasto o dinheiro que é do consumidor que é dos Munícipes de Atílio Vivácqua, 

então e esse o nosso projeto assim que a gente tiver custo de tudo isso nós vamos estar sentando com 

os colegas vereadores vendo essa possibilidade da gente fazer essa forma da população vereador Zé 

Papaceni estar participando do nosso dia a dia porque amanha ao vereador não faz nada ,o vereador 

não trabalha, mais as nossas ações, os nossos projetos vão estar nesse informativo juntamente com os 

nossos gastos do dia a dia ,então espero que a gente consiga fazer um bom informativo e passar o que 

tem de real nessa casa pra população, e nós estamos votando a lei 773 a revogação dessa lei 

773/2008,que é a lei que pegava patrimônio que era da Câmara Municipal, que era do Município 

dando pra Câmara Municipal a questão da antiga Câmara que ia ser inaugurada ali no na Vila Reis e 

hoje nós já fizemos essa doação oficial para o município já fizemos o termo de doação prefeito já 

assinou o seu recebimento e vai dar inicio agora a construção da unidade de Saúde ali do bairro Nossa 

Senhora Aparecida, que já precisa de cuidados a muito tempo e nesse mandato o Prefeito José Luiz a 

suas ações pelo visto vai começar no bairro Nossa Senhora Aparecida por que ta sendo feito a camada 

asfáltica a calçada cidadã e agora um posto de Saúde a unidade de saúde para atendimento do PSF já a 

tanto tempo esperado pela comunidade de Nossa Senhora Aparecida tão merecedora que são daqueles 

benefícios e eu fico satisfeito que o prefeito tenha começado ai as suas ações pelo bairro Nossa 

Senhora Aparecida por que por muito e muitos tempos fica as vezes para o final do mandato as ações 

pro bairro Nossa Senhora Aparecida e ta sendo ai repaginado se é que podemos falar assim com esse 

projeto grande que é o recapeamento asfáltico do bairro Vila Reis com a calçada cidadã e também e ai 

agora com a construção da unidade de saúde para o atendimento daquela população então agradeço a 

todos ai pela atenção e espero contar com os colegas vereadores para que a gente possa estar 

amadurecendo essa ideia do informativo porque eu acho que a população estar precisando participar da 

vida da Câmara Municipal./ Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- Retorno a palavra ao 

presidente. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vamos estar colocando os projetos do 

dia em votação./ José da Costa Neto (Vereador):- Senhor presidente eu gostaria de estar fazendo só 

uma observação é o ultimo paragrafo da Justificativa do Projeto 002/2013 ele traz uma sugestão do 
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Prefeito Municipal José Luiz Torres Lopes, onde diz o seguinte “dada o dinheiro publico gasto no 

local e a gravidade e o descaso da administração 2009/2012 no caso da Câmara Municipal naquele 

período para aquela obra entendemos que se também assim entender Vossa Excelência, que seja 

restaurado através de competente CPI Comissão Parlamentar de Inquérito para apura a existência de 

crime de responsabilidade”. Então só pra questão de... Para que a gente possa esta observando essa 

sugestão e fazer os encaminhamentos devidos né? Após, discursão em plenário decidi ou não pela 

entalação desta comissão para que, portanto sejam feita ai as devidas analises e os devidos 

encaminhamentos, obrigada Presidente.  / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Essa mesa 

fica em aguardo ai aos colegas vereadores precisa de, de um numero de assinaturas para que essa CPI 

possa estar sendo aberta se for de interesse dos colegas nós da Mesa diretora estamos ai pra acatar o 

pedido dos colegas vereadores, então vamos esta colocando em votação o projeto de resolução 004 de 

2013 do Poder Legislativo que concede a homenagem denominada Titulo Honorário de Hora ao 

Mérito ao dia internacional da Mulher para dois mil e treze e da outras providencias. E o nome da 

homenageada é Senhora Guilhermina Silva de Jesus, e nós vamos estar colocando o projeto em 

votação ., vereador Jovaci Duarte./ Jovaci Duarte Lopes (Vereador):- Voto favorável.  / Romildo 

Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Itamar./ Itamar Moreira dos Santos (Vereador):- 

Favorável / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Roberto./ Roberto Alemonge 

de Souza (Vereador):- Favorável. /Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Pedro 

Sampaio, / Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Sim favorável,/ Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Presidente):- Vereador José Neto,/ José da Costa Neto (Vereador):- Favorável,/Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Presidente):- Vereador José Geraldo. / José Geraldo Papaceni (Vereador):- sou 

favorável./Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereadora Gessiléa,/ Gessiléa da Silva 

Sobreira (Vice-Presidente):- Favorável. /Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Então 

aprovado assim por unanimidade a representante do Dia Internacional da Mulher Dona Guilhermina 

Silva de Jesus, lembrando que a nossa sessão extraordinária será no dia oito de Março às dezenove 

horas. Desculpas a sessão solene às dezenove horas, no longo dos anos nos estamos marcado as 

sessões para as dezenove tem começado vinte e trinta vinte e uma hora a sessão vão começar 

exatamente na hora marcada, então as dezenove horas nós estaremos começando a sessão com a 

presença dos vereadores e dos homenageados das pessoas que viram a essa casa prestigiar esse evento 
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sei que nesse primeiro, primeira sessão muita gente vai chega atrasado porque tem um dito popular que 

diz que o costume do cachimbo põe a boca torta né? E as pessoas vão chega aqui oito horas, oito e 

meia e a sessão já vai estar na sua fase de termino então espero que chegue realmente no horário 

Vereador Pedro Sampaio./ Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Se possível repita a data, por favor. 

/Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Dia oito de Março, é no dia realmente Internacional 

da Mulher, numa sexta feira às dezenove horas./ Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Obrigada 

presidente. /Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- então aprovado por unanimidade a 

Resolução, Projeto de Lei 002de 2013 nós vamos estar colocando a leitura da emenda que estar em 

nome da comissão para leitura em plenário./ Jéssica Rios Ferreira (servidora):- Emenda 

modificativa Comissão de constituição de Justiça e Redação proposição Projeto de Lei numero 

002/2013 iniciativa ao Poder Executivo Municipal emenda revoga a Lei Municipal numero 773 de 

2008 de nove de Abril de 2008 e da outras providencias. A Comissão de Comissão de constituição de 

Justiça e Redação no uso de suas atribuições legais e regimentais propõe a este soberano plenário a 

seguinte emenda modificativa, qual seja artigo primeiro o artigo primeiro do projeto de lei número 

002/2013 que revoga a lei Municipal numero 773 de 2008 de nove de Abril de 2008 e da outras 

providencias. Passara a vigora com a seguinte redação artigo 1º - Fica revogado pela lei Municipal 

numero 773 de 2008 de 9 de Abril de 2008 que destinou o imóvel de propriedade da Municipalidade 

construída de uma área medida de 20 metros de frente e fundos e 15 metros em cada uma das suas 

laterais totalizando 300 metros quadrados, confortando de frente com  avenida Carolina Fraga e 

demais lados com o senhor Valter Machado estando registrado no Cartório de imóveis no livro 2 

matricula 410 para ser utilizado como sede da Câmara Municipal. Apresentada a emenda requer a 

Mesa Diretora desta casa com o recebimento dos altos ações do procedimento Legislativo numero 

002de 2013. 03- Leitura em plenário, 04- liberação oportuna e o que requer. Salas de Comissões dia 09 

de Fevereiro de 2013. Jovaci Duarte Lopes vice-presidente, Itamar Moreira dos Santos, Membro. 

/Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Estamos apenas lembrando os colegas vereadores 

da emenda e que tem um erro de digitação ta Avenida Carolina Machado e não Carolina Fraga então é 

uma emenda corretiva feita pela Comissão porque o... O DEM material ta situado na Avenida Carolina 

Fraga, não na Avenida Carolina Machado então nós vamos estar colocando primeiramente a emenda 

em votação pra depois o projeto quem tiver aqui tem algum vereador que quer fazer algum comentário 
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sobre a emenda, então vamos estar colocando a emenda em votação vereador Jovaci,/ Jovaci Duarte 

Lopes (Vereador):- favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Itamar. / 

Itamar Moreira dos Santos (Vereador):- favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Presidente):- Roberto./ Roberto Alemonge de Souza (Vereador):- Favorável. Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Presidente):- Vereador José Geraldo. / José Geraldo Papaceni (Vereador):- 

favorável,/ Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador José da costa Neto./ José da 

Costa Neto (Vereador):- Favorável./Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador 

Pedro de Oliveira Sampaio./ Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Favorável./Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Presidente):- Então aprovada por unanimidade a emenda vamos estar colocando 

pra votar o projeto numero 002/2013 em votação Vereador José Geraldo Papaceni. / José Geraldo 

Papaceni (Vereador):- Sou favorável./ Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador 

José Neto./José da Costa Neto (Vereador):- Favorável./Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Presidente):-Vereador Pedro Sampaio. / Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Favorável./Romildo 

Sérgio Abreu Machado (Presidente):-Vereador Roberto./Roberto Alemonge de Souza 

(Vereador):- Favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Itamar. / Itamar Moreira 

dos Santos (Vereador):- Favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador 

Jovaci./Jovaci Duarte Lopes (Vereador):- voto favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Presidente):- Vereadora Gessiléa./Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- Favorável. 

/Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Aprovado por unanimidade o Projeto 002/2013. 

Projeto de lei 004/2013, Que dispõe sobre a contribuição mensal para o consorcio de desenvolvimento 

sustentável na região dos Vales e do Café e da outras providencias. Botando o projeto em votação 

vereador Jovaci Duarte. / Jovaci Duarte Lopes (Vereador):- favorável. / Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Presidente):- Vereador Itamar Moreira. / Itamar Moreira dos Santos (Vereador):- 

favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Roberto./ Roberto Alemonge de Souza 

(Vereador):- Favorável./ Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador Pedro de 

Oliveira Sampaio./ Pedro Oliveira Sampaio (Vereador):- Favorável./Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Presidente):- Vereador José Neto./ José da Costa Neto (Vereador):- Favorável./ 

Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereador José Geraldo Papaceni. / José Geraldo 

Papaceni (Vereador):- Sou  favorável. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Vereadora 
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Gessiléa./Gessiléa da Silva Sobreira (Vice-Presidente):- Favorável./ Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Presidente):- Aprovado por unanimidade o projeto 002/2013. Lembrando os colegas dos 

partidos que a maioria ainda não fez a sua indicação para o horário de liderança apenas o PSDB fez 

essa indicação ta aberto o horário de liderança gostaríamos de estar convidando o líder do PSDB o 

vereador José da Costa Neto vai fazer uso da palavra./ José da Costa Neto (Vereador):- Quero mais 

uma vez e desta vez em nome do PSDB de Atílio Vivácqua parabenizar toda, todos os componentes da 

Mesa Diretora da nossa Câmara presidente Romildo Sérgio, Vice Presidente Vereadora Léa, e o 

Secretario Sandro Gariolli por estarem de acordo com o fato comprometidos com esta Câmara de 

vereadores comprometidos com a nossa população e já anunciando para todos nós uma economia é 

jamais vista né? E faço novamente aqui uma comparação com administração anterior desta casa jamais 

vista né? Quero realmente parabenizar é o zelo que estar sendo atribuído ao dinheiro que chega nesta 

casa o dinheiro do nosso povo dinheiro do povo de Atílio Vivácqua, então o presidente a Matemática 

então é muito dinheiro presidente algo em torno de quatrocentos e quinhentos mil reais por ano não é 

então vejam só e um valor extremamente grande né? Comparado aos a totalidade de custo que Atílio 

Vivácqua recebe né então com certeza esses valores uma vez economizados né?  Ficando é tendo essa 

liquidez na Câmara de Vereadores serão ponderam ser utilizados em melhorias para os trabalhos desta 

casa é quem sabe com uma sede definitiva né? Presidente para a Câmara de Vereadores de Atílio 

Vivácqua é o que nós almejamos e desejamos e com certeza é serão feita ai as devoluções também 

necessárias para que o Executivo possa é atender melhor a nossa população então parabéns ao  

presidente é o informativo eu isso ai nos dois mandatos meus que eu já passei nesta casa a gente tinha 

esse sonho né de transforma essa entidade que a Câmara de vereadores possa ter o seu informativo, 

então eu parabenizo a atitude é desta mesa diretora deste presidente é importante que nós tenhamos 

esse informativo para que a Mesa diretora possa divulgar os seus trabalhos cada vereador possa 

divulgar o seu trabalho também feito aqui na comunidade assim dando satisfação e ciência a toda a 

nossa população então eu quero em nome do nosso partido PSDB de Atílio Vivácqua parabenizar 

todos os componentes da mesa por essas atitudes que com certeza iram trazer muitos benefícios para 

esta casa, para esta Câmara de Vereadores e para toda a nossa população, quero ainda em nome do 

PSDB, de Atílio Vivácqua é dar ciência acredito que todos os vereadores já tenham é ciência deste 

acontecimento que a região Sul do Espirito Santo ganha mais um deputado estadual e um deputado 
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estadual do PSDB né? Então é importante a gente estar colocando aqui que a parti da...  Dos resultados 

das ultimas eleições alguns deputados foram eleitos prefeitos né? Como, por exemplo, o deputado 

Rodney foi eleito prefeito de Vila Velha então ele deixou o seu mandato de deputado estadual e lá 

assumiu o deputado Marcos Antonio Mansur né? Pastor Mansur que é de Cachoeiro de Itapemirim e 

tem uma atuação aqui na região sul do espirito Santo é um deputado um Deputado graduado em 

ciências Agrícolas pela Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, já trabalhou ministrando aulas 

no IFES é na Escola Agro técnica Federal de São Joao Evangelista em Minas Gerais e também no 

Instituto Federal do Espirito Santo IFES de Alegre, e atualmente ele tem função de docente no IFES do 

Munícipio de Cachoeiro de Itapemirim e também Pastor Mansur e Presidente da Igreja Batista 

Renovada de Cachoeiro e por dois mandatos foi presidente da Congregação Nacional do CBN Espirito 

Santo já foi vereador em Cachoeiro né? Por dois mandatos foi reeleito agora tendo a segunda ou 

terceira maior votação em Cachoeiro e foi Deputado Estadual na Eleição passada onde ficou na 

terceira suplência por isso que ele esta assumindo o cargo de Deputado Estadual é... E com certeza ira 

bem representar não somente Cachoeiro, mas toda a região do Sul do Espirito Santo e esperamos que 

ele possa também trazer força politica recursos e melhorias para o Município de Atílio Vivácqua, 

agradeço muito Obrigado, / Romildo Sérgio Abreu Machado (Presidente):- Apenas tecendo um 

comentário, no assunto do vereador José da Costa Neto nós tínhamos até o mês retrasado uma 

discursão grande né? Do TSE de quem seria as vagas deixadas não só na esfera estadual, federal como 

também no nas Câmaras nas questões das coligações ne ate o mês de Janeiro, entediasse que a vaga era 

de exemplo nesse caso do Pastor Mansur com a saída do Rodney que era do DEM né? A briga é que 

essa... Preenchimento dessa vaga seria para um candidato do DEM que estivesse na coligação e essa 

briga tava se arrastando ai no TSE um monte de tempo e agora o Supremo interveio ai definiu que a 

vaga é da coligação e não mais partidária então se tiver a saída de qualquer um dos colegas vereadores 

aqui hoje o entendimento do momento e que a vaga e da coligação e não é mais Partidária como se 

discutia ate essa intervenção do Supremo nós já tivemos épocas aqui né? Jovaci sabe bem disso porque 

assumiu nesta casa e existia ai uma briga judicial para estas questões de vaga se era da coligação se é 

do partido, mas agora encerro e com a saída do deputado do DEM assumi hoje um deputado do PSDB 

portando se alguns dos colegas senhores tiver a intenção renuncia a vaga não será partidária e sim da 

Coligação pelos quais foram candidatos. Bom não tendo mais matéria a delibera os convites do Dia 
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Internacional da Mulher vai estar à disposição dos vereadores aqui na casa para que os senhores 

convidem as pessoas né? Que Vossa Excelência tenham interesse só procurar a Jéssica que na 

secretaria da casa para apanhar os convites para que a gente possa fazer uma bela homenagem aqui a 

Dona Guilhermina no dia oito de Março, só uma próxima sessão terça feira dia vinte e seis às 

dezessete horas agradeço ai pelos horários que estamos mantendo né? Tendo em vista que a nossa 

sessão vão termina ai, que horas Jessica não são nem sete horas e as nossas sessões tavão acabando dez 

horas, dez e meia por que começava cinco horas estava começando as oitos, sete horas então obrigada 

ai por pelos colegas terem entendido nesse respeito que nós devemos aos internautas e as pessoas que 

vem nessa casa nos prestigiar não tendo mais nada para delibera esta encerada essa sessão./ E nada 

mais a ser tratado, foi encerrada a presente sessão, da qual eu, Suelen Rodrigues Verly, lavrei após 

redigi-la.__________________________________________. 

Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2013. 
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